

尚徳福祉会 坂戸保育園 2020,7

梅雨入りしてお天気のすぐれない日がありましたが、毎日元気に過ごした子どもたちです。身体を使った遊び、指先や感覚を刺激する遊び等行い室内遊びを充実させ工夫して過ごしました。今後は、水遊びも始まります。安全に楽しく遊べるようにしていきたいです。



## ~泥んこ遊び楽しんだよ~

六月は砂場で泥んこ遊びを楽しみました。始めは少し戸惑っている様子の子もいましたが、段々と泥や水の感触に慣れダイナミックに遊ぶ子も増えました。保育者が掘った穴や川に水を入れると大喜び。ジャンプしては、水しぶきを楽しんだり、お鍋やコップに泥水を入れお料理を作ったり、思い思いの遊びを楽しみました。泥んこの後のシャワーでは、少々顔に水がかかっても大丈夫「あ〜気持ちいい♪」これからの水遊びも楽しみです。

<かえるとフィンガーペインティング>

朝から保育者が絵具の中に洗濯のりを入れて絵具を作っていると子どもたちは興味 津々「早くやりた~い」とやる気満々。

「かえるさんが泳ぐ池をつくるよ」というと、早速手の平に絵具を付けドロっとした感触を楽しみました。大きな模造紙にヌリヌリ、ペタペタ、自分の手型が付くと「みてみて」と嬉しそうに教えてくれました。

カエルさんには、初めて目と口を描きました。まだまだなぐり描きの子も多いですが、壁に貼られたかえるを見ながら、子どもたちのかわいいかえるの合唱が保育室に響きわたっています。



夏祭りごっこに向けてお部屋では、 うちわ制作をしました。子どもたちに 「かき氷何味にする?」と聞くと 「いちご・メロン」等様々な答えが 返ってきたので、色は自分で決めペン 染めを楽しみました。

又、保育室に盆踊りの曲が鳴り始める と踊るのが大好きな子どもたちは、く るくる回ったり手拍子したりと楽しそ うです。当日も幼児さんのお神輿を見 たり盛り上げていきたいです。



お知らせ 7月1日より新しい お友だちが仲間入りしまし た。よろしくお願いします

電車や砂場遊びが大好き。 \*\*\*って呼んでね。